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Simple question - 24_QUE_5 - Pierre-François Mottier - Meute dans le jura vaudois 
quel résultat

Texte déposé :

Suite au dépôt du conseiller national Laurent Wehrli l’automne dernier « Régulation des meutes de 
loups dans le Jura vaudois », la réponse du conseiller Fédéral Albert Rösti en date du 18 décembre 
2023 était la suivante:

« Le canton de Vaud pourrait donc tirer entièrement (au vu du nombre de loups) une meute ».

 

Au vu de ce qui précède, j’ai l’honneur de poser la question suivante au Conseil d’Etat: 

Pourquoi le Conseil d’Etat n’a pas fait une telle demande ?  

Conclusion : 

Cosignatures :


